平成30年10月25日発行 第553号

鯖江地区区長会より

H31年度体育大会について

毎年開催してきた鯖江地区体育大会ですが、 次年度は進徳幼稚園と早稲田保育所統合による工事の為、進徳小学校のグラウンドが使用できません。

区長会で協議した結果、来年度の地区体育大会を止むを得ず中止することとなりました。楽しみにされていた皆様には申し訳ありませんが、 再来年の開催を楽しみにお待ちいただければと思います。

男の料理教室

日 時 場 所 持 ち物 参 加費

公民館活動

★まな

11月14日 (水) 18:00~ 鯖江公民館 1階 調理室 エプロン、三角巾、タオル 500円

園芸教室

日 時 場 所 持 ち物 1 1月20日(火) 19:30~ 鯖江公民館 ロビー 新聞紙、手袋、移植ゴテ 小林 鈴子 氏

子ども抹茶教室

日時

★文化祭にてお点前を披露します!! 詳しくはプログラムをご覧ください。

子ども百人一首教室

日 時場 所

毎週月曜日 16:00~

所 鯖江公民館 2階 和室

子ども囲碁教室

日 時 場 所 毎週土曜日 9:00~

鯖江公民館 2階 会議室④

子ども料理教室

日時

11月17日 (土) 9:00~ 鯖江公民館 1階 調理室

※11月は惜陰小児童が対象。詳しくは小学校より配布されたチラシをご覧ください。

鯖江地区子育て支援ネットワーク委員会「まなべっこ」

たのしい人形劇

親子で人形劇を楽しみましょう!お友達も誘ってご参加ください。お待ちしています。

場所

11月28日(水)10:00~ ふれあいみんなの館・さばえ

COSAPO人形劇団

おむつや飲み物など、お子さんの 必要に応じてお持ちください。

北地区食生活改善推進員

健康調理実習のお知らせ

1 2 月 1 日 (土) 9:00~12:30 鯖江公民館 1 階 調理室

・一食の食事の適量と栄養バランスと計算

- ・栄養士の講義
- •調理実習

20名

定 持 ち物 参加費

エプロン、三角巾、タオル 無料

11月21日(水)までに鯖江公民館(**☎**51-3010)までお申し込みください。

鯖江市マレットゴルフ協会より報告

9月23日(日)に日野川緑地公園にて開催された鯖江市長杯マレットゴルフ大会において、鯖江地区が好成績を収められました。

結果は次の通りです(敬称略)

【団 体 の部】優勝 鯖江地区

(前田•渡邊•齋藤•西川)

【個人の部男子】1位 前田 隆(小黒町1丁目)

3位 渡邊 幸雄(柳町)

4位 齋藤 浩二(有定町1丁目)

【個人の部女子】1位 西川 絹代(柳町)

退職のあいさつ

半年という短い間でしたが、地域の方々にはいるつも優しくしていただきありがとうございました。

私 自 身 はたくさんの貴 重な体 験をさせていただ ■きました。この場を借りてお礼 申し上 げます。

西森 美歌

(西森は10月5日をもって退職いたしました)

【11 月の休館日】 3日(土:祝)・4日(日)・1 3日(火)・18日(日)・23日(金:祝)・27日(火) 鯖江地区の人口…(10月1日現在) 男 6,266人 女 6,731人 計12,997人 世帯数 4,892戸(前月比:6戸減) 平成30年

11月号

みざかな草

発行者 鯖江公民館

₹916-0027

鯖江市桜町1丁目 1-16 TEL 0778-51-3010

Mail SC-CC-Sabae

@city.sabae.fukui.jp

0778 - 51 - 3011

特設アーチをくぐってのスタート。いってらっしゃ~い!



9月23日(日)晴天に恵まれた中、福井しあわせ元気国体・大会記念:第19回「間部の殿様ふるさとウォーキング2018」が鯖江公民館を会場に、スタッフも含め約750人が参加し開催されました。今回も5km・7kmコースにノルディックウォークを取り入れました。全員疲れた様子も見せずに笑顔で歩き切りました。恒例の仮装コンテストも実施。(家族や友達の11組が工夫した衣装を着て参加しました。)

最後は、お楽しみの 抽選会。今回も福井の 新しいお米「いちほま れ」があり当選した方 は大変喜んでいました。









実行委員・ 関係各位の皆様 お疲れ様でした。



歴代鯖江藩主の遺徳を偲ぶ



鯖江藩の歴代藩主の遺徳を偲ぶ間部忌が菩提寺の萬慶寺で営まれました。当日は間部公をたたえる会の会員をはじめ、牧野百男市長や佐々木勝久市議会議長ら约50人が参加して営われました。萬慶寺の久我孝則方丈ら僧侶の読径の中で焼香を行い、今日の鯖江の礎を築いた歴代藩主たちの遺徳を偲びました。

みんなで作ると楽しいね!



9月15日(土)惜 陰小学校の児童24 名は「チャーハン・か ぼちゃのそぼろ煮 ふわふわスープ」を 作りました。ほとん どの児童が初めて 聞く、面取り、落し蓋 の作業にも挑戦し ていました。

<子どもたちの感想>

- ★私は、かぼちゃがあまり好きではありません。でも、今回のそ ぼろ煮は、甘くどくて美味しかったです。
- ★スープは、卵がふわとろで家でも作ってみようと思いました。



9月18日(火)の育自楽 習塾は"公式輪投げを体 験しよう"を開催しました。

鯖江輪投げクラブの方 より投げ方や、点数のつけ 方等説明を聞いた後実

があがり大盛り上がり!皆さん笑顔で公式輪投げを楽 しんでおられました。

嚮陽吟社 毎月第 \blacksquare 利男 まちかど散

歩

鯖江地区青少年育成協議会

10月6日(土)ふれあい農園(有定児童センター前)で、さ つまいも堀りをしました

今年は、親子で参 加の方が多く、お父さ ん、お母さんがスコッ プで土を掘り起こし、 子ども達がさつまい もを収穫しました。大 きく、たくさん連なっ たさつまいもを肩に 担ぎながら「おおきい のがとれたよ!」と、 うれしそうでした。



鯖江地区体育協会

9月16日(日)スポーツ交流館にて、鯖江地区ニュー スポーツ大会 (ワンバウンドふらばーるバレー競技)を ました。参加されたチームの皆さんは気持ちの



良い汗を流し、スポーツを 通して交流を図りました。 結果は次の诵りです。

次勝 舟津町4丁目 3 位 柳町 3.4 丁目 桜町

◆サロン紹介◆ ~永睦サロン~

(地域支え合い推進員:末吉清春)

本町3丁目高齢者の健康づくりの集いです。毎月第3 土曜日に本山誠照寺(研修室)で開催しています。

お世話をしているのは畠山是信さんで、会員数は35 名です。地区老連を退会しそのままのメンバーでサロン を立ち上げたという経緯があるサロンです。

老人会という形も保っていて、しかも会長さんが医者 であるため、はじめのあいさつの中で健康についての



有益な話を してもらって ハます。

その後は 楽しくおしゃ べり会が始

10月9日(火)に花のコンクール表彰式が行われました。13町内の子ども会が参 加し、5月の種まきの講習会に始まり、発芽、鉢植え、今年は異常気象で猛暑が続 き、雨もほとんど降らず、水やり等が大変だった中、8月25日(土)の審査日に合わ せきれいな花がたくさん咲いていました。表彰式の後、各町内の方から工夫した 点、苦労した点などをお聞きしました。

≪工夫した点≫

- ・国体が開催されるにあたり、町内でも盛り上 げたいという思いで、デザインを募集したり 色合いを工夫した。
- 水やりの時、米のとぎ汁をペットボトルに汲 んで約100ぐらい毎日やりました。

入賞された町内は次のとおりです。おめで とうございます。



- *区長会長賞
- *社会福祉協議会長賞 舟津町2丁目
- *公民館長賞
- *青少年育成会長賞
- *デザイン賞
- *優秀賞
- *奨励賞

桜町 住吉町3丁目 旭町2丁目 旭町3丁目 舟津町4丁目・住吉町1丁目 上鯖江2丁目 屋形町・舟津町3丁目・舟津町5丁目

宮前1丁目•有定町

鯖江地区子育て支援ネットワーク委員会「まなべっこ」



9月26日(水)「ベビーとのふれあいタッチ ング講座」をアイアイ鯖江で行いました。

講師に漆崎由美氏をお迎えし、13組30名 の親子はスキンシップの大切さや、赤ちゃんは 月例に応じ黒から黄、青色と色の認識が変化 していくことなどを教えていただきました。

また、お母さんが家事の合間にできる体操 をいくつか体験し、リフレッシュでき楽しい時 間でした。



~お兄ちゃん・お姉ちゃんと遊ぼう~

赤ちゃん抱っこ体験



9月28日(金)に進徳小学校6年牛の児童 が、地域の乳幼児とその家族の方と、赤ち ゃん抱っこ体験を行いました。

児童は最初、お母さんから離れられない 赤ちゃんに戸惑っていましたが、お母さんや 友達と相談しながら触れ合っていくうちに、 上手に抱っこできるようになりました。

